

BREVES



SE DESCARTÓ EL RUMOR DE QUE HABÍA FALLECIDO.

Sandrino Castec, exjugador de Universidad de Chile, sigue hospitalizado y grave

● El Colegio de Entrenadores de Chile informó que el exfutbolista y símbolo de Universidad de Chile Sandrino Castec sigue internado en el Hospital Sótero del Río de Santiago, en estado

grave. El organismo reaccionó a la noticia que hablaba de su muerte en redes sociales. Castec sufrió un *shock séptico* que lo mantiene luchando por casi 6 meses. 🌱

Betis: Isco Alarcón contó que vivió un episodio de epilepsia

● Isco, una de las figuras del Real Betis de Manuel Pellegrini, se viene recuperando de una lesión y los hinchas están ansiosos por su retorno a las canchas para ayudar al equipo. Y en su recuperación, Isco contó a las redes del club, que hace cuatro años se medica por un episodio de epilepsia.

"Me pasó durmiendo, creo que fue en 2022. Nunca había tenido episodios ni de pequeño ni siendo un poco más grande, pero me dio uno bastante fuerte. Estuve ingresado en un



ISCO ALARCÓN.

hospital unos cuatro días mientras me hacían pruebas", sostuvo. "Aquí sigo, con una pastilla por la noche durante cuatro años y afortunadamente no he tenido ningún episodio más", agregó el deportista. 🌱

Jannik Sinner impuso su condición de N°1 ante Medvedev en exhibición Six Kings Slam



EL ITALIANO SE IMPUSO EN 69 MINUTOS.

● El italiano Jannik Sinner, N°1 del ATP, no tuvo problemas en imponerse a Daniil Medvedev en el partido inaugural del Six Kings Slam, donde lo superó por 6-0 y 6-3 en apenas 69 mi-

nutos de partido. El torneo se realiza toda esta semana en Riad y sorprendió que, por su derrota, el ruso se embolsó nada menos que US\$1,5 millones. 🌱